
大変暑い日が続きますがお変わりありませんか。 
今年の夏は史上一番暑いい夏になるだろうとアメリカのナサが発表し

ました。 
ただでも暑さで有名な熊谷ですがどうなるのでしょう。うちわ祭が思

いやられます。 
とは言いながらもこの暑さの中でソフトテニスを楽しんでいます。私

より年上の方が１０人ばかりおります。 
皆さんとても元気です。 
やはり暑いときは思いっきり運動して汗を流し、ぬるい常温ビールを

飲むのがいいですね。 
６月定例議会は終わりました。 

私は監査委員を継続することになりました。 
一般質問ができないのは残念ですが、監査の仕事は大変重要でありま

す。こちらで精一杯頑張るつもりです。 
尚、討論は出来ますので、６月２２日には賛成討論を行いましたので、

録画でぜひご覧ください。 
参議院議員選挙が都知事選の報道ですっかり影が薄くなっております。

１８歳選挙権も投票率が心配されます。 
英国の EU 離脱の結果をみても選挙の恐ろしさが感じられます。 
何がなんでもともかく投票しましょう。 
棄権は白紙委任です。 
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